

Kickers Adventskalender

Von Mayachan_

Kapitel 24: Türchen Nr 24 Bescherung Elsa/Conny/Kickers

Es war Weihnachten und die Kickers feierten bei den Daichis Zuhause. Deren Eltern waren bei Freunden eingeladen und wurden erst später nach Hause kommen. Aber nicht nur die Kickers waren da. Auch Conny war anwesend denn sie und Elsa hatten für die Mannschaft eine kleine Überraschung vorbereitet.

Es war wirklich ein schöner Abend. Sie hörten Musik, spielten Spiele, aßen leckeres Essen und hatten viel Spaß. Das die beiden Freundinnen den Raum verließen, wurde von den Jungs gar nicht wahrgenommen. Sie waren so mit ihren spielen beschäftigt das sie es überhaupt nicht mitbekamen.

Kurz darauf kamen die beiden Mädels mit einem großen Sack ins Wohnzimmer und Elsa stellte die Musik ab.

„Hey was ist den jetzt los?“, fragte Gregor und sah seine Schwester fragend an. Auch die anderen sagen verwundert zu den beiden Mädchen.

„Jetzt gibt’s Bescherung“, grinste Elsa und hob den Sack kurz hoch.

Die Jungs sahen sie erstaunt an.

„Aber es war doch abgemacht dass wir uns nichts schenken“, meinte Philipp, dem es unangenehm war wenn er beschenkt wurde ,er aber nichts zurück schenken konnte.

„Elsa und ich wollten euch eine kleine Freude bereiten“, erwiderte Conny lächelnd.

„Richtig also tragt es mit Fassung.“

Die Jungs verzogen die Gesichter aber sie nickten.

„Okay dann geht’s jetzt los. Aber erst öffnen wenn alle ihr Geschenk haben“, mahnte Elsa die Fußballer und griff in den Sack.

Die beiden verteilten kleine, hübsche Päckchen an die Jungs und als alle eins hatten sagte Conny.

„Jetzt dürft ihr sie öffnen.“

Neugierig rissen sie die Päckchen auf und alle sahen fassungslos in ihre Hände.

„Woher habt ihr das gewusst?“, fragte Kevin völlig erstaunt.

„Wir kennen euch ja lange genug“, lachte Elsa und Conny ergänzte. „ Außerdem was sollten wir euch sonst schenken?“

Alle Kickers hatten eine Autogrammkarte von ihrem Lieblingsspieler der japanischen Nationalmannschaft bekommen und dazu noch selbstgebackene Weihnachtskekse.

Die Jungs waren gerührt das die beiden sich so viel Mühe gemacht hatten und als Dank bekamen die beiden Mädchen von jedem einen Kuss auf die Wange.